
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 104/2019 

 

Os Vereadores abaixo subscritores, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requerem ao Poder Executivo que se digne de empreender esforços para 
recuperar as estradas vicinais entre os Distritos de Mocambo e Panacuí.  
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 14 de novembro 

de 2019. 

 

Edmilson Leocádio Sampaio 

Vereador 

 

Francisco Robério Vasconcelos  

Vereador  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

Justificativa 

 

 A recuperação das entradas vicinais entre os Distritos de Mocambo e Panacuí faz-
se necessária para propiciar segurança aos transeuntes, evitando acidentes e otimizando o 
tempo dos usuários das vias, inclusive os que delas dependem para o trabalho.  
  

Por estas razões, contamos com o apoio dos pares no sentido de aprovar a 
proposição. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 14 de novembro 

de 2019. 

 

Edmilson Leocádio Sampaio 

Vereador 

 

Francisco Robério Vasconcelos  

Vereador  

 


